

日

幸

2024年(令和6年)3月23日(土曜日)

災害発生時に町から要支援者の避難について協力要請ができる、同社がホテルへの宿泊や入浴、食事を提供。町は食料や水、おむつなどの備品を準備し、経費も負担する。最大収容可能人数は50人ほど。町はこれまで障害者施設や老人ホームなど12施設と福祉避難所として開設する協定を結んでいたが、同社との締結で、多くの要支援者を受け入れるようになります。

次への備え

山田町と同町船越のホテル「ビジネススインやまだ」の運営会社テルコープレーション(加賀谷浩一社長)は、災害時の宿泊施設提供に関する協定を結んだ。高齢者や障害者らの要支援者の速やかな避難を行うために連携する。福祉避難所が不足する事態が発生した能登半島地震を受け、安心して生活できる環境を整える。

山田町とホテル運営会社

宿泊施設提供へ協定

迅速避難に向け連携

町によると、町内に要支援者が入れられるようになつた。町が町内の民間宿泊会社と協定を結ぶのは初めて。町役場で19日に調印式を行った。城内社長(61)らは21日、久慈市役所を訪れ、遠藤謙一市長らに受賞を報告した。久慈市役所を訪れる遠藤謙一市長らに受賞を報告した。

久慈の2023年度「はばたく中小企業・小規模事業者300社」に選ばれた。岩手大との共同研究も10年となり、今後もさらなる技術開発を進める」と意気込めた。



協定書を手にする佐藤信逸町長と嶋田農代表取締役(右)

電子機器製造・ジューカス

はばたく300社に選出



遠藤謙一市長に受賞の報告をする城内治社長(右)

(阿部慶太)

城内社長は「創立15周年を選ばれた。

久慈の2023年度「はばたく中小企業・小規模事業者300社」に選ばれた。岩手大との共同研究も10年となり、今後もさらなる技術開発を進める」と意気込めた。

トマト栽培施設工事安全祈る いわて銀河農園 通年出荷目指す

大船渡市のいわて銀河農園(橋本幸之)

橋本代表取締役(43)は「大船渡市、岩手県から全国へ名をとどろかせられるような場所にできるようにしたい。被災跡地の活用など、地域課題の解決に少しでも協力していく」と力を込めた。